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 ７月になりました。関東甲信越地方では先週、観測史上初めて６月に梅雨明けしました。宮崎も先週は半

ばまで晴天に恵まれましたが、梅雨明けはもう少し先になりそうです。 

ところで、先週末から昨日にかけて、台風７号が九州の西を北上しました。保護者の皆さんのお宅に被害

は出ませんでしたか。園は屋上に張ってあるテントの幌を外したり、園庭のテントの脚を固定したりして対

応しました。 

 

○ 屋上プールにつながる階段に人工芝を敷きました。 

  先週は天候に恵まれ、年少組から年長組の子どもたちが楽しく屋上プール 

で水遊びをすることができました。ただ、天気が良すぎて、１階から屋上に 

上がる階段が熱くなりました。昨年度も同様だったということで、先週水曜 

から木曜にかけて、階段に人工芝を敷きました。おかげで、床の熱さを感じ 

ずにすみます。ちょっとしたことですが、いろいろな教育・保育活動が円滑 

に行うことができるよう、これからも注意を払っていきます。もし、保護者の皆さんで、「こうすると(こ

うなると)もっとよい」と思われたり、気づかれたりしたことがありましたら、お知らせください。 

○ お願いです。 

  降園時に、園庭で遊んでいて、子どもがなかなか帰りたがらないことがあります。暑い中、保護者の皆

さんが子どもが帰る気になるのをじっと待っておられる場面をよく見かけます。少しでも長く子どもに

遊ばせてあげたい、という親心はよく分かるのですが、車で迎えに来ていただいている場合、長時間駐車

をされますと、駐車場が混雑します。本園の駐車場は駐車スペースが狭いので、お迎えに来られましたら、

次のお迎えの保護者が駐車できるよう、速やかに子どもと一緒に降園していただけませんか。 

  ご協力をよろしくお願いします。 

○ 足の健康（足育）運動能力編 

  １日付けの内容は、子どもの運動能力は毎日の生活の中で高めることができる、というものでした。 

  運動は、脳と神経系と筋肉の連動によって行われますが、生まれてから６歳までの間に神経系の発達が

８０～９０％まで一気に進むそうです。だから、６歳までの今が運動能力の伸ばし時といえます。 

  子どもの運動能力の向上に高い効果が見込まれるのが「遊び」で、「歩く」「走る」「跳ぶ」「転がる」「ま

たぐ」「くぐる」など、体の基本的な動きがいろいろ経験できます。遊びは子どもの「やりたい」「やって

みたい」という気持ちが基になるため、伸び伸びと体を動かせます。神経系の発達の視点から見ると、運

動能力は６歳までで決まると行っても過言ではないそうです。だから、毎日の生活の中で、身体を動かし

て楽しく遊ぶ機会をつくることが大切ですね。 

  子どもが楽しく遊んでいるかを判断する基準は「歓声」だそうです。子どもたちは楽しい遊びをしてい

る時は「キャッキャッ」と声を上げています。バランスが崩れる、揺らされる、追いかけられる、などス

リルを感じるものが人気のようです。 
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  遊びによって得られるものがもう一つあるそうです。それは挑戦する意欲や自信だそうです。自分から

「やりたい」「やってみたい」と思い、うまくできた経験、思ったとおりにいかないもののおもしろかっ

た経験が積み重なり、「やってみよう」「きっとできる」という意欲や自信が育ちます。挑戦する意欲や自

信は、体育やスポーツに欠かせないもので、これも運動能力の一つであるといえます。 

  子どもが運動は苦手そうでも、毎日５分でも遊ぶ機会をつくれば、運動能力が今より高まる可能性があ

ります。今がチャンスです。 

 ところで、先日、延岡市出身でオリンピック競泳競技に４回連続出場し、銀・銅メダルを獲得した松田

丈史さんの話を聞く機会がありました。松田さんは４歳から水泳を始めたそうですが、上達のコツは「練

習を休まないこと」。続けるコツは「夢・あこがれをもつこと」。そして、オリンピックでメダルを取れる

までに成長したのは、ずっと指導をしてくださった久世由美子コーチから「あんたならやれる！」といつ

もいわれていたからだそうです。身近な大人の励ましの言葉はとても大切で効果があるのですね。 

○ ポイ捨て、残念です。 

  本園の西側歩道に、ほぼ毎日のようにたばこの吸い殻が落ちています。この通りは昭和町から青葉町に

通じているため、車道の交通量同様、自転車や歩行者の利用が多いです。多くの人が通行するので、きれ

いな歩道であってほしいと思います。紙くずなどがほとんど落ちていないので、余計にたばこの吸い殻が

目立ちます。ポイ捨てする人は自分の家の前でもポイ捨てするのでしょうか。「よそならしてもよい」と

いう考えはもってほしくないですね。「自分の家だ」という気持ちで行動してほしいものです。 

  公徳心については、小学校から中学校まで道徳の時間を中心に学んでいるはずなのですが、大人になっ

たら忘れてしまうのでしょうか。小学校で子どもたちに指導してきた者としては、たいへん残念です。 

○ キャットフードがまかれて困っています。 

  最近、Ｆ駐車にキャットフードが大量にまかれていることがあります。 

２日(月)の朝にも右の写真のように２種類のキャットフードがまかれて 

いました。けっこう臭いもきついです。このようにキャットフードをま 

かれると、野良猫が集まってきて、あちらこちらに糞をしたり、民家に 

入り込んだりして、近所の住民の方も迷惑します。朝、子どもを送りに 

来て、駐車場でドアを開けたら猫が入ってきた、という話も聞きました。 

私が見た時は雀が集まって食べていました。もしかしたら、カラスも来 

るようになるかもしれません。 

  キャットフードをはじめ、えさとなるような物はまかないようにして 

ほしいと思いますし、もし、まかれているのを見つけられましたら、お 

知らせください。                          ２種類まかれていました。 

※ ７月の行事予定 

   ４日(水) 園外保育「大淀川学習館」（年少組）  １４日(土)～１５日(日) 

   ７日(土) 給食試食会                   お泊まり保育（年長組） 

        高校野球開会式アトラクション参加  １７日(火) 交通安全教室 

                    （年長組） １８日(水) 「音で遊ぼう」（年長組） 

  １０日(火) 誕生会               ２０日(金) 終業式 

  １１日(水) チャイルドルーム②水遊び      ２１日(土) 夏期休業開始 

  １３日(金) 美化部（バルサン）               夕涼み会 

 

 


